

Venezuela autoriz a la apertura parcial de la frontera por Paraguach n

Autor Administrator

Thursday, 05 de November de 2015

Modificado el Wednesday, 04 de November de 2015

Una primera apertura se realiz a este mi rcoles en horas de la ma ana en Paraguach n.

(Caracas, Venezuela. Redacci n Sumarium) â€“ Seg n rese a Caracol Radio, las autoridades venezolana autorizaron la apertura parcial de la frontera colombo-venezolana en Paraguach n, entre el departamento de La Guajira y el estado Zulia, para que pasen los carros que llevan semanas parados.

El medio indic a que la abertura de la frontera son espor dicas, dura pocos minutos y es solo para el paso vehicular que se encuentra parado en territorio colombiano desde hace varios d as.

Una primera apertura se realiz a este mi rcoles en horas de la ma ana y se espera que den, nuevamente, la autorizaci n esta tarde, para que entren a territorio venezolano cerca de 50 carros.

<http://sumarium.com/venezuela-autorizo-apertura-parcial-de-la-frontera-por-paraguachon/>